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実り多き１０月に 
忙しくも、充実した毎日を送っています 

 猛暑の夏から、やっと季節らしい気温になってきました。山々が色づき

はじめた、とはまだ言えませんが、これから一番美しい季節になることで

しょう。 

 さて、１０月は、１年の中で文化的行事、体育的行事などが最も盛んに

行われる月です。そうした行事に追われることなく、落ち着いた生活がで

きるようにさせたいものです。 

 そして、２８日（土）に迫った本校文化祭「柳輝祭」に向けて、少しず

つ準備が進んでいます。今週は、その様々な係を各学年で決めました。１６日（月）には、第１回柳

輝祭実行委員会が予定されています。一方で、９月にソフトテニス部が全会津新人大会に、バレーボ

ール部が両沼新人大会に出場、今週末にバレーボール部が全会津新人大会、来週末にバドミントン部

も全会津新人大会と予定されており、生徒たちは毎日忙しい日々を送っています。３年生は、受験に

向けた勉強も今まで以上に本格化させなければなりません。この時期になると、どこの学校でも、ど

の生徒も時間の調整に苦労します。今やるべきことは何か、優先順位は何かなど「自らのスケジュー

ル管理能力＝自己マネジメント力」を身につける絶好の機会といえます。 

大変忙しい時期ではありますが、学校ではこのような時にこそ、メリハリをつけた行動ができるよ

うに指導していきたいと思います。保護者の皆さまからも温かいお声がけをいただければ幸いです。 

＜柳輝祭に向けての一コマ＞ 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

   

 【上記３枚は音楽科荒井先生による掲示。合唱コンクールに向けてのエール！】 

自立・貢献・挑戦 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日予定していた校内駅伝記録会は、天候不良により１０日（火）に延期いたしました。実施でき

るよう良い天気となるよう祈るばかりです。なお、実施の可否につきましては、１０日の朝にあんし

んメールでお知らせいたします。万が一１０日も実施不可能の場合は中止とします。ただし、代替え

として、走る距離など規模を縮小し以下のとおり実施いたします。お時間がありましたら、足を運ん

で応援いただければ幸いです。 

◆日時  １０月１１日（水） １３：２５～１５：０５ 

     ※予備日 １０月１３日（金）  

◆場所  本校校庭 

 

          

 

◆第２学期校内毎やるコンテスト◆  １０月２日（月） 

 （テストに向けて取り組んだ家庭学習ノートを、生徒の投票によってすばらしいものを選んだもの） 

 ◎最優秀賞  １年 廣木 瑠葵  ２年 五十嵐愛佳  ３年 齋藤 璃空 

 ◎優秀賞   １年 長谷川そら、佐久間 愛  ２年 猪俣 侑希、菊地 恵華、牧野 友香 

３年 鈴木 詩乃、齋藤絵里子 

 ◎優良賞   １年 齋藤ひなた、鈴木  蓮、新井田茉那 

        ２年 小林  巧、白岩 俐穏、鎌田 美優 

        ３年 新井田真宙、目黒 快斗、林  優心、猪俣 真帆 

校内駅伝記録会、１０日(火)に延期します 

柳学中生、頑張ってます！ 

男子ソフトテニス部 

鈴木  遼 

 部員全員が最後まであきらめずに試合

をしていました。個人では県大会出場権

を獲得しましたが、団体ではあと一歩の

ところで負けてしまい悔しい結果となり

ました。これからも部員一丸となって今

まで以上に練習に取り組みます。 

女子ソフトテニス部 

栗城 友彩 

 人数が少なくいろいろと

大変だったけれど、夢乃さ

んと力を合わせてがんばる

ことができました。これか

らも頑張ります。 

男子バレーボール部 

伊藤 颯太 

 毎日の練習によって、少

しずつ良くなってきていま

す。注目選手は亮太さんで

す。とても良いサーブを打

つからです。応援よろしく

お願いします。 

女子バレーボール部 

猪俣 侑希 

 先日の両沼地区大会では自分達

の課題がたくさん見つかりまし

た。その課題を毎日の練習で少し

ずつなくしていけるようにしたい

です。次の大会では、みんなと声

を出して全力で頑張ります。 

男子バドミントン部 

金子 星護 

 僕たちバドミントン部

は、１０月１４，１５日に

新人戦があります。個人戦

でも団体戦でも、県大会に

行けるようにみんなで協力

して頑張りたいです。 

女子バドミントン部 

牧野 友香 

 今回の団体メンバーは、メンバー7人

のうち 5人が１年生です。１年生は全員

今年から始めたばかりですが、とても上

達してきています。１年生中心のチーム

ですが、全員で力を合わせ個人戦も含め

て精一杯頑張ってきます。 

各部からの声 
 


